

Gemeinsame Erklärung der Städte Eisenach und Sárospatak

Präambel

Angesichts des völkerrechtswidrigen russischen Angriffskrieges auf die Ukraine stehen Eisenach und Sárospatak solidarisch an der Seite Nagydobrony.

Als Ausdruck gegenseitiger Verbundenheit gehen Nagydobrony und Eisenach eine Solidaritätspartnerschaft ein. Sárospatak wird als gemeinsamer Partner diese Solidaritätspartnerschaft im Rahmen des Möglichen unterstützen.

Die angestrebte Solidaritätspartnerschaft bietet Sárospatak, Nagydobrony und Eisenach die Möglichkeit, im trinationalen Dialog voneinander zu lernen, sich gegenseitig zu unterstützen und ein starkes europäisches Zeichen der Solidarität zu setzen.

Vereinbarung:

Die Stadt Eisenach erklärt sich bereit, im Rahmen des Möglichen und abhängig von zur Verfügung stehenden Drittmitteln, ziel- und bedarfsorientiert Hilfsgüter für Nagydobrony zur Verfügung zu stellen und diese nach Sárospatak zu transportieren.

Die Stadt Sárospatak erklärt sich bereit, im Rahmen des Möglichen und abhängig von zur Verfügung stehenden Drittmitteln, den Transport dieser Hilfsgüter an ihren endgültigen Bestimmungsort, d.h. die Stadt Nagydobrony, zu erleichtern.

Beide Städte erklären, dass sie an einem interkommunalen Austausch interessiert sind und bei Interesse und Bedarf den trinationalen Dialog und die Begegnung auf bürgerschaftlicher Ebene fördern sowie den ukrainisch-ungarischen-deutschen Dialog unterstützen.

Diese Vereinbarung ist zunächst auf die praktische und solidarische Unterstützung in der Kriegssituation der Ukraine ausgerichtet. Alle drei Städte entscheiden gemeinsam über die Form und den Zeitraum der weiteren Zusammenarbeit.

Diese Vereinbarung tritt am Tag der Unterzeichnung in Kraft.

Die Vereinbarung ist in zwei Exemplaren ausgefertigt, auf Deutsch und ungarisch, wobei beide Versionen dieselbe Rechtskraft besitzen.

Eisenach, den

Katja Wolf
Oberbürgermeisterin Stadt Eisenach

János Aros
Bürgermeister Sárospatak